



尚徳福祉会 日野保育園 2024.10

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋・・・楽しみの多い季節がやってきました！  
一年でも過ごしやすいこの季節、存分に散歩や園庭遊びを楽しみたいと思います。

### ♪ひのまつり♪

「あしたは、おまつり♪」と前日から張り切っていた子どもたちは、当日は自分達で色塗りをしたお面をつけて、お囃子の音が響く会場をちょっと緊張した様子で覗いていました！！会場に入ると、あさがおさんの「いらっしゃい！」の掛け声に誘われて、お店屋さんごっこを楽しみました☆プカプカすくいでは、タライに浮かんだ動物たちを全部掬おうと真剣な表情！魚釣りでは、一人で上手く釣れないとあさがおさんがお手伝いしてくれて、お魚を手に入れ、嬉しそうです。引きくじでは、どんな景品が当たるかドキドキし、シュートゲームでは、ゴールできると「やったー！」と歓声をあげていました。年長さんの手作り太鼓のリズムに合わせて踊った盆踊りは、元気いっぱいに踊っていましたよ☆

来年は、お店屋さんにも挑戦かな！？ワクワクがいっぱいですね！



### ♡♡子どもたちの様子♡♡

ある日のこと、お部屋で「お医者さんごっこ」を始めたお友達の元に、二人の赤ちゃんを連れた、パパとママが来院。大切に赤ちゃんを抱えて、診察を受けていました。台の上に寝かされた赤ちゃんでしたが、ご飯を食べると元気な表情になりました♡！！その後、病院の先生が近づいてきたなと思っていると真剣な表情で「五十嵐先生、注射をします！」と用意を始めたので、「痛いので、いいです。」と断ると、「痛くない注射ですよ！」と優しい笑顔♡最後には、「おもちゃを選んでくださいね」とお土産も頂きました！日常生活を細かく観察して、表現する姿に成長を感じました。

### ☆☆運動会について☆☆

かけっこの他に、ダンスが大好きなさくら組は、ポンポンダンス「ぼくらは ちいさな 海賊だ！」と、親子競技で「ダンシング 玉入れ！！」を予定しています。親子競技では、みんなで♪ロケット ペンギン♪を踊り、音楽が止まったら玉入れをします。保護者の方、一名の参加になりますが、当日は子どもたちと一緒に踊って、楽しい一日を過ごしましょう！よろしくお祈りします！

### ※お願い※

秋になり、蜂や蚊などの虫が見られるようになりました。黒っぽい洋服を避けていただき、長ズボンの着用をお勧めします。よろしくお願いいたします。